

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 12. November 2024



Die verschiedenen Ausbildungsberufe im Landkreis Miesbach entdecken – das können Schülerinnen und Schüler am 10. April bei der größten Ausbildungstour Bayerns, wie zum Beispiel im Hotel Das Tegernsee.

Foto: Andi Leder

Ausbildung & Bildung

Anmeldestart für die größte Ausbildungstour Bayerns

- Unternehmen im Landkreis Miesbach können sich ab sofort für die Ausbildungstour am 10.
 April 2025 anmelden
- Unternehmen präsentieren sich den Fachkräften von morgen
- Schülerinnen und Schüler bekommen einen Einblick in ihre berufliche Zukunft

Ab sofort können sich Unternehmen im Landkreis Miesbach zur Ausbildungstour 2025 anmelden. Bereits zum 10. Mal organisiert die Regionalentwicklung Oberland (REO) diese besondere Tour, die Schülerinnen und Schülern die Vielfalt der regionalen Ausbildungsmöglichkeiten aufzeigt und Unternehmen die Chance gibt, sich als attraktive Ausbildungsbetriebe zu präsentieren.

Für alle Unternehmen im Landkreis Miesbach hat die Anmeldephase zur größten Ausbildungstour Bayerns begonnen. Am 10. April haben teilnehmende Unternehmen ab sofort wieder die einmalige Chance, sich anschaulich und praxisnah direkt bei den potenziellen zukünftigen Auszubildenden und dualen Studenten im Landkreis vorzustellen.

Unter dem Motto "1 Tag, 3 Unternehmen und Du!" können Schülerinnen und Schüler bei der Ausbildungstour drei Unternehmen aus einem Berufsfeld ihrer Wahl besuchen. Die Jugendlichen können sie sich gezielt nach ihren Interessen anmelden und bekommen einen praxisnahen Einblick in die Betriebe, Berufsfelder und Ausbildungsmöglichkeiten vor Ort.

Mit der Ausbildungstour will die REO Vorabgangsklassen der Förder-, Mittel-, und Realschulen sowie der Fachoberschule und der Gymnasien über die erstklassigen Betriebe und Unternehmen und weiteren attraktiven Einrichtungen informieren.

"Unternehmen haben die Möglichkeit sich authentisch und praxisnah bei ihren potenziellen künftigen Auszubildenden und dualen Studenten vorstellen.", so Johann Holzinger, Projektmanager Ausbildung & Bildung bei der REO. Die Ausbildungstour hat sich über die Jahre als Erfolgsmodell etabliert: Im Jahr 2024 nahmen 76 Unternehmen und über 630 Schülerinnen und Schüler aus allen Schularten des Landkreises daran teil.

Interessierte Unternehmen können sich bis zum 26. November 2024 anmelden, um bei der Ausbildungstour 2025 dabei zu sein. Das Anmeldeformular sowie weitere Informationen sind unter www.ausbildungstour-miesbach.de zu finden. Rückfragen und verbindliche Anmeldungen nimmt Lisa Gartenleitner von der REO unter Ig@regionalentwicklung-oberland.de entgegen.

Unter der Schirmherrschaft von Landrat Olaf von Löwis, wird die Ausbildungstour von der REO im Rahmen der Bildungsregion und des Regionalmanagements organisiert. Das Netzwerk SCHULEWIRTSCHAFT Miesbach, die Agentur für Arbeit, die IHK München und Oberbayern, die Kreissparkasse Miesbach Tegernsee und die BRB Bayerische Regiobahn unterstützen das Projekt.

Über die Regionalentwicklung Oberland KU

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team setzt sich dabei aus verschiedenen Fachrichtungen aus den Bereichen Wirtschaft und Tourismus zusammen, umfasst Experten für zum Beispiel Regionale Wertschöpfung, New Work, Bildung, Tourismusmanagement, Standort- oder Tourismusentwicklung und setzt interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte um.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Projektmanager Johann Holzinger gerne zur Verfügung:

Kontakt

Johann Holzinger Regionalmanager Bildung +49 (0) 8025 – 993 72 24 johann.holzinger@regionalentwicklung-oberland.de

Pressekontakt

Ilona Kaffl
Kommunikation
+49 (0) 80 25 - 993 72 61
ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU
Rathausplatz 2
83714 Miesbach
www.regionalentwicklung-oberland.de